

# 更なる飛躍をめざして

## 町制施行50周年記念式典開催



4月28日（木）、松前総合文化センターを会場に、松前町町制施行50周年記念式典が開催されました。来賓の方々や各種団体代表の皆さんなど約400名の方が集まり、盛大に松前町の50年の節目を祝いました。

オープニングは、ビデオ映像により松前町の50年の歴史をたどり懐かしみました。

白石町長の式辞、岡田議長あいさつの後、町発展のために功績のあった方々59名に対し、感謝状の贈呈が行われました。

姉妹都市として友好関係にある北海道松前町の前田町長からは、祝辞の後、桜の苗木の「目録」贈呈がありました。

また、最後のメッセージ・祝電披露では、平成2年に「義農作兵衛」の歌でお世話になった作詞家星野哲郎氏からのメッセージも紹介されました。

午後に行われた記念講演では、作家の権名誠さんによる講演会が「辺境の食卓」というテーマで実施され、世界各地での食事や体験談などユーモアある語り口で真剣に話されました。

町内外から押し寄せた方々は、その貴重な話を熱心に聞き入っていました。

ロビーでは、文化協会写真部主催による今昔写真展も開催され、昔を思い出されている方も大勢見受けられました。



祝辞をのべる姉妹都市のまつまえ町長

白石町長は、「これまで様々な分野で、それぞれの立場で町の発展にご尽力くださった皆様に心から敬意を表し、感謝申し上げます。立地条件の良さと豊富な地下水の恩恵を大事にしながら、人と自然が調和した快適なライフタウンを目指したまちづくりを進めてまいります。住民の皆さんのご協力をいただきながら、福祉、教育、安全、活力を基本理念に明るく活気あふれる町政を推進していくことを高らかに宣言したいと思えます。」と式辞を述べ、今後の更なる松前町の発展を誓いました。

—— 作詞家星野哲郎氏メッセージ ——

愛媛県松前町

松前町の町制五十周年、まことにおめでとうございます。

十五年前の平成二年に、来島ドックの坪内寿夫氏のご紹介で『義農作兵衛』『愛農炎歌』を書かせて頂きました。

義農魂が脈々と流れている松前の里に、このようなご縁ができたことを、誇りに思っております。

愛媛の穏やかな地、松前町が町民の方々の義心と共に、ますますすぐ発展されますよう願っております。また、会いましょう。

星野哲郎



感謝状贈呈の様子